

# 1年学年だより

No. 13

2016 11/22 (火)

## 文化祭楽しかったかな？

11月2日(水)に文化祭が行われました。「彩」(いろどり)というテーマのもと、様々な企画やコーナーに参加して楽しんでいました。運営側として委員会の仕事などを頑張ってくれた生徒もいました。特に合唱コンクールではクラスで一致団結し、どのクラスも素晴らしい合唱を披露しました。そんな文化祭での感想を紹介します。



いちばん最初に、執行部がプリキュアになって出てきたので、すごくびっくりしたし、おもしろかったです。男子も、プリキュアになって、プリキュアになりきっていて、本当に上手でおもしろくて楽しかったです。英語弁論では、3年生が英語をペラペラと話していたので、どうやったらこんなにすらすら話せるのかなと思いました。合唱コンクールでは、1組がいちばん最初ですごく緊張していて、いちばん最初だから良い流れにしないといけなかったので本当に緊張しました。今まで練習した中で一番良かったと思いました。それは、実行委員や三森先生たちのおかげで、ここまで上手になれたんだと思いました。だから、最優秀賞がとれたのだと思いました。TOWAステージでは、1年生でダンスについていて、すごい勇気だと思いました。初めての文化祭だったけど、最高に楽しかったです。

文化祭の合唱コンクールでがんばって声を出してよかったです。そして、合唱コンクールで最優秀賞が取れてびっくりしました。しかも文化祭の時、一番前の席で先生が和太鼓を並べにきたときは、びっくりしました。こんな近くで太鼓をたたくんだと思い、太鼓をたたき始めたら音が大きくてびっくりしました。

午後の部では、幸徳園の人たちが来て、幸徳園の人たちはブックカバーを作って、まだ時間があったので2体に行って美術部の絵を見たりして、1Fだけ回りました。モグラたたきなどをしていました。そのときに、三森先生がモグラたたきをしてみんなが笑っていました。先生も楽しそうでよかったです。初めての文化祭は楽しかったです。

この文化祭のオープニングで、まず爆笑しました。プリキュアの話がとてもおもしろくて、3年生ってすごいと思いました。

次に、加賀高校の人達の太鼓がはくりょくがあつてすごかったです。

合唱コンクールでは、歌っているとき、「練習よりも声出でない？」と不安になりました。だけど、フィナーレで結果発表のとき、1年1組と呼ばれて、とてもうれしくて泣きそうになりました。2組は声が大きかったし、3組はきれいにハモっていたから、「もう… むりかな…」と思っていたので、よけいにうれしかったです。

午後からは、TOWAステージがすごくおもしろかったです。そのステージにいる人の個性が出てよかったです。



私は、はじめて文化祭をしてみて、すごくおどろきました。いろいろなコーナーがやっていて、それぞれとても楽しそうで、私は委員会に入っていなかったので、コーナーはやらなかつたのですが、美術部に入っているので、絵をかざったり、作品をかざしたりして、準備や片付けがとても大変でした。スローガンが「いろどり、いろいろ、いろあせない」～東和一色彩錦～だったので、コーナーもいろいろあったし、合唱コンクールもクラス1つ1つまたくちがつたので、このスローガンはとてもピッタリだと思いました。合唱コンクールでは、残念な結果になってしまったけれど、私は私なりに精一杯歌ったので、少しだけくやしいけれど、あまり心残りはありません。でも来年は優勝旗欲しいです。



はじめての文化祭で、楽しみなことが2つありました。自分が吹く吹奏楽部の演奏と、合唱コンクールでした。どちらもいっぱい練習して、いいものにしようと頑張りました。演奏中なんて、アンコールのとき各パートの名前を呼んだりして泣きそうでした。

合唱コンクールはそれまで一生懸命がんばって、一番練習して、みんな協力して真剣だったけど、賞は一個も取れなくて、また、ぐやしくて泣きそうになりました。でも、そうなるのは、それくらい真剣にとけこんで、がんばったからで、賞は取れなくても、自分達の中で一番いいものにできたんじゃないかと思います。1-2は自分で一番でした。いい結果は残せなかっただけど、やっぱりいい思い出になりました。

自分で1番がんばったのは、合唱コンクールです。本番では、あまりきんちょうせず、いつも通りの声で歌ったことです。残念ながら、1年の部では、最下位だったけど、みんな一生懸命歌っていたので、まあ、いいかなと思いました。3年生や2年生の合唱を見て、特にスゴイなと思ったのは、3年生です。男女のまとまりがスゴく、息ぴったりでスゴく大きな声だなと思いました。

自分達も、3年生になったら、今年の3年生や2年生のように、大きな声を1年生に届けたいなと思いました。文化祭は無事に終わったので、次は、期末テストをがんばりたいです。

中学に入って初めての文化祭。私は最初、文化祭は合唱コンクールだけかなあと思っていましたけど、フィナーレやオープニング、委員会の出し物など、いろいろあってすごいなあと思いました。楽しかったことは、オープニングのげきと、出し物と合唱です。オープニングのげきは、3年生の生徒会の人たちがげきをしていて、とてもおもしろかったです。出し物は、友だちとTOWAステージを見に行ったり、モグラたたきをしたり、迷路をしたり、とってもいい思い出になったなと思いました。

私が1番うれしかったことは、合唱です。理由は、練習ではなかなかうまくいかなかったので心配だったけど、指揮者賞と優秀賞と伴奏者賞をとれたことです。とってもうれしかったです。来年は最優秀賞をとりたいなと思いました。

感動したことが2つあります。1つ目は、全校のみんながきれいな歌声で歌っていたからです。2つ目は、クラスで二人も賞をもらったことと、優秀賞をとったことです。ぼくは思わず、「やったー」って思ってうれしがってました。本当にぼくがそれほど感動したことは相当とてもうれしかったと、ぼくはそう思いました。しかし、本当にぼくは感動していました。他の人がとったんだけど、ぼくもとてもうれしかったです。

文化祭の僕の目標は、合唱で一番いいものにすることでした。僕自身、音程もとれて、大きな声で歌えたのでよかったです。僕の目標は達成できたと思います。練習よりも本番の方が、よかったです。

他には、福祉のレポート発表は、みんなすごいと思いました。全て勉強になることで、参考になりました。2年生の職場体験のレポートもすごかったです。したことや感じたことがくわしく書かれて、来年の参考になりました。

委員会の出し物も楽しかったです。中学最初の文化祭は、とても楽しかったです。

